
   
 
 
  Boite Postal 101, Saint-Boniface, Manitoba 

  

  
  

Présidente: Pauline Hince, Vice-Président: Lucien Croteau, Secrétaire : Claude Boivin, Trésorier: Roger Hupé 
Historienne: Monique Lacoste, Représentant Jeunesse: Caleb Dondo, Aînés: Roland Lavallée et Réjean 
LaRoche        
 
    
 

1 

Rencontre du Conseil Elzéar-Goulet  
28 mai 2018 • 19h • Salle (0614), USB 

 
Exécutif  Pauline Hince  – Présidente 
   David Dandeneau – Historien sortant 
   Monique LaCoste – Historienne 
   Roland Lavallée – Aîné 
   Roger Hupé  – Trésorier  
 
 
 
#18-05-28-01  1- Ouverture de la réunion  

Prière/Intention – Roland Lavallée 
 

#18-05-28-02  2- Adoption de l'ordre du jour  
 Proposé par David Dandeneau 
 Appuyé par Roland Lavallée 
 
#18-05-28-03  3- Adoption du procès-verbal du 4 avril 2018 
 Proposé par Monique LaCoste 
 Appuyé par Roland Lavallée 
 Adopté 
 
#18-05-28-04  4- Rapport de la présidente 

Voir le rapport ci-joint.  
Discussions concernant le rapport de la présidente :  
- *Il y a une suggestion de la part de David d’ajouter l’item « suivi au procès-

verbal » à l’ordre du jour des prochaines rencontres. Pauline explique 
qu’elle a incorporé les suivis au dernier procès-verbal dans son rapport. 

- Discussion au sujet des élections et de l’importance de voter.  
- Base de données : Monique approchera une ancienne collègue qui est 

spécialiste dans les bases de données pour voir si elle pourrait nous aider. 
- Maison Riel : il faudrait revisiter la possibilité qu’un membre du CEG participe 

aux réunions de la Maison Riel pour s’assurer une présence des Franco-
métis, et reposer la question à l’UNMSJM s’ils veulent être présents aussi. 

- Lancement du panneau sur les Métis dans le Jardin du patrimoine à 
l’Archevêché : Pauline représentera le CEG et lira le panneau que nous 
avons commandité pendant la cérémonie 

- Pique-nique annuel de l’UNMSJM : le pique-nique aura lieu à l’Archevêché 
cette année en lien avec le lancement du panneau. Discussion a eu lieu sur 
la question : Est-ce le pique-nique des Franco-métis ou juste de l’Union? 
Les membres se demandent pourquoi les deux organismes, c’est quoi la 
différence, c’est toujours les mêmes. Il est grandement temps que les deux 
organismes aillent chercher plus de communication avec les membres pour 
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savoir ce qu’ils veulent. On veut, à la CEG, une meilleure relation avec nos 
membres. Besoin de rencontres avec le grand membership pour savoir ce 
qu’ils veulent.  

- Le pique-nique soulève la question de la relation avec l’UNMSJM : L’Union n’a 
pas confiance en la MMF et certains de leurs membres ne font pas 
confiance au CEG. Il y a un grand besoin de se rencontrer, de parler et de 
collaborer au sujet des mandats, objectifs, membership, etc. Comment 
mieux avancer les choses pour les Franco-métis?  

- Autres suivis à faire : voir le rapport de la Présidente ci-joint. 
- La rencontre de planification commence à urger. Il faudra trouver une date qui 

conviennent à tous. Important de consulter certaines personnes dans la 
communauté aussi.  

- Demandes de subventions à la MMF – 1500$ et 5000$. Après adoption d’une 
une résolution du CEG, Pauline déposera les demandes auprès de la MMF. 

Proposé par Pauline Hince  
   Appuyé par Monique LaCoste 
 Adopté 
 
#18-05-28-05  5- Factures à payer  

1- Contemporary Printers – 220,35 $ pour des cartes de membres 
2- Claude Boivin – 3,96 $ clés pour la case postale  
3- Gabrielle Gagnon – 1 000,00$ Mise à jour, banque de données : membres 

Que le trésorier paye ces 3 factures. 
 Proposé par Roger Hupé  
 Appuyé par David Dandeneau 
 Adopté 
 
#18-05-28-06  6 - Commandite  

Que le Conseil Elzéar-Goulet commandite le pique-nique de l’Union nationale                                        
métisse Saint-Joseph du Manitoba, au coût de 600 $.  

 Proposé par David Dandeneau 
 Appuyé par Roland Lavallée 
 Adopté 
 
 
#18-05-28-07  7 - Cadeau d’appréciation pour membres sortant 

Que le Conseil offre un cadeau aux membres sortant du CEG. Suggestion 
qu’une activité familiale soit organisée au Parc Élzéar-Goulet à l’automne 
(autour d’un anniversaire quelconque en lien avec Élzéar Goulet)  

 Proposé par David Dandeneau 
 Appuyé par Roland Lavallée 

Adopté  
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#18-05-28-08  8 – Soumissions des demandes de subvention à la MMF 

Que le Conseil approuve les demandes soumises à la MMF :  
MMF - Local Capacity Grant Funding pour 5000$. 
MMF – Capacity Development Grant pour 1500$.    

 Proposé par Roland Lavallée 
 Appuyé par Monique LaCoste 
 Adopté   
 
 
#18-05-28-09  9 - Date de la prochaine réunion 

Il est suggéré que la prochaine réunion déjà prévu au 25 juin soit notre 
rencontre de planification stratégique.    

   
 

#18-05-28-10  10- Ajournement 
David Dandeneau 
 
 

Procès-verbal préparé par Monique LaCoste et soumis      
 
 
 
               ________________________________________ 
Signatures :       Secrétaire 
 
 
_______________________________   _________________________________ 
Présidente       Vice-président 


